

一般質問通告者と質問事項

※六月上旬にホームページで会議録が公開されます。

高野 礼子 議員

- ① 農・林産業について
- ② 消防行政について
- ③ 出会い事業について
- ④ 道路行政について

菊池 久光 議員

- ① 八溝山周辺地域定住自立圏構想について
- ② 地域防災計画について
- ③ 川西地区及び黒羽地区の小学校統廃合について

大豆生田 春美 議員

- ① 大田原市防災対策について
- ② 防犯灯の管理について
- ③ 子ども医療費の助成について
- ④ 放射能除染計画について

小池 利雄 議員

- ① 新規就農総合支援事業「青年就農給付金」について
- ② 防災対策の充実に
- ③ 緊急災害時に対応するためのBCP（事業継続計画）策定支援の取り組みについて
- ④ 救急搬送の時間短縮に向けた取り組みについて

滝田 一郎 議員

- ① TPP（環太平洋経済連携協定）について
- ② 「我が国の食と農林漁業の再生のための基本方針・行動計画」に関しての大田原市の取り組みについて
- ③ 都心等での大田原市の特産品、農産物等のPRやアンテナショップについて
- ④ 大田原市のことも医療費助成制度について
- ⑤ 大田原市の防災対策について
- ⑥ 大田原市仮設庁舎及び本庁舎建設に関して市民への早期周知について

藤田 紀夫 議員

- ① 平成二十四年度予算について
- ② 保育行政について
- ③ 道の駅那須与一の郷の駐車場について
- ④ 廃校の利活用について

植竹 福一 議員

- ① 特別支援教育の充実について
- ② 部活動の促進・充実について
- ③ 中学校保健体育科における武道履修について

高瀬 重嗣 議員

- ① 防災に対する取り組みについて
- ② 市職員の定員適正化計画と人材育成について
- ③ 文化行政について

君島 孝明 議員

- ① 再生可能エネルギーについて
- ② 野崎駅周辺地域の整備について
- ③ 放射能除染作業について

小西 久美子 議員

- ① 医療・看護・介護の連携による在宅ケアシステムの構築について
- ② マニフェスト実現のための取り組み姿勢について
- ③ 副市長の二人制について
- ④ 国の「教育改革」について

小野寺 尚武 議員

- ① 新年度予算並びに財政運営について
- ② 大田原市行政改革について
- ③ 大田原市の都市計画について

井上 泰弘 議員

- ① 大田原地区広域消防組合について
- ② 農地・水環境保全向上対策について
- ③ LED化の推進について

鈴木 央 議員

- ① 八溝山周辺地域定住自立圏構想研究会について
- ② 待機児童の解消について
- ③ 大田原市ゴルフのまちづくりについて

増淵 寛江 議員

- ① PPP（パブリックプライベートパートナーシップ）の導入について
- ② 病児・病後児保育の取り組みについて
- ③ 市火葬場の整備について
- ④ 観光資源の活用と誘客推進について
- ⑤ 男女共同参画社会の実現について

中川 雅之 議員

- ① 平成二十四年度予算（案）について
- ② 市議会災害対策本部が出した要望について
- ③ 地域公共交通について
- ④ 雇用対策について
- ⑤ AED設置について
- ⑥ 印刷 好男 議員

印刷 好男 議員

- ① 本庁舎の対応について
- ② 成人式について
- ③ 健康と医療について
- ④ 野崎工業団地周辺の道路整備について

星 雅人 議員

- ① 子ども・市民の放射線被ばくを抑えるために
- ② 子どもたちの放課後に関わる事業について
- ③ 中心市街地活性化事業の再開発ビルと市民参画について
- ④ 自治基本条例について



市議会を傍聴して



野崎 藤田トシさん

三月の市議会を傍聴いたしました。あいにくの悪天候で雨が降る寒い日の午後の傍聴でした。傍聴席は、ほぼ満員の状態でした。

私は、はじめての傍聴だったためか自分自身、少し緊張してました。先の選挙で新人議員と若手議員が多くなったためかフレッシュ感が漂っていました。

議員さんたちが次々と登場し、午後の部の議会が再会され午前引き続きの質問、答弁が始まりました。私が関心を示したのは、メガソーラーの計画とバイオマス発電についての大田原市の考えです。ちょうど県のメガソーラー計画について新聞に大きく掲載されたときだったので市民の皆様も大きな関心を抱いていたと思います。市では、民間から牛ふんを利用したバイオマス発電事業の提案を受けており、事業化されれば、再生可能エネ

ルギーの推進と畜産環境の改善が図られるものと思います。また一般ごみ焼却施設の広域クリンセンター大田原での小型発電も検討等、広域行政事務組合と協議しながら調査研究を進めていくとのことでした。

東日本大震災で甚大な被害を受けたことで電気料金の値上げなど私たちの日々の生活にのしかかってくるものが数多くあります。私たちは、少しでも自然エネルギーを利用して経済的負担を軽くする方策を考えなければならぬと思います。

新議員二名の傍聴でしたが、新人とは思えないほど立派に自分の考えをしっかりと持って堂々と意見表明をしていたことに深く感動いたしました。

市民と共に歩む力強い実行力、安全で安心な地域社会をめざして、市長と市議会議員の皆様の大なる活躍を期待いたします。